

Thiers → Vivre sa ville

ANIMATION ■ Le rendez-vous de fin d'année qui se tient jusqu'à demain dimanche a ouvert ses portes en fanfare

Un marché de Noël thiernois dépaysant

Les visiteurs du marché de Noël de Thiers, placé cette année sous influence japonaise, ont le choix entre de nombreux stands et animations.

Alexis Bruchon
thiers@lamontagne.com

Le soleil, emblème du Japon, était au rendez-vous en ce samedi 12 décembre, sur la place Antonin-Chastel. Les visiteurs ont pu commencer, dès 10 heures, à arpenter les allées du marché de Noël en compagnie de la fanfare Ziveli Orkestar qui assure tout au long du week-end une ambiance sonore festive et rythmée.

Pour les plus jeunes, les nombreux ateliers proposent de fabriquer des poupées en papier, des pâtisseries ou des couronnes de Noël. « On apprend plein de choses tout en s'amusant » confie Chloé, 6 ans.

La maison du Mont Fuji, située dans l'ancien défi mode, accueille de nombreuses anima-



AFFLUENCE. De nombreux visiteurs déambulent dans les allées où se croisent folklores japonais et thiernois.

tions, toutes dédiées aux arts japonais. Démonstrations d'Aïkido, cours de Calligraphie, exposition d'origamis et lectures de contes sont aux rendez-vous pendant les deux jours. « Nous sommes très fiers de faire découvrir nos coutumes et notre langue aux thiernois », déclare Maiko Gotani qui assure les ateliers Calligraphie et Monkiri.

Un vrai partage entre deux cultures

La capitale de la coutellerie célèbre bien entendu la lame japonaise avec une forge de sabre en plein air installée devant la médiathèque de la ville.

Le Japon est également présent dans les stands de la place Antonin-Chastel et du parking couvert : « le thème de cette année est très inspirant. On sent l'intérêt des gens pour cette culture qui nous paraît lointaine et qui fascine », constate Florence Martolet, une des commerçantes qui vient pour la troisième année. Décidément, l'empire du soleil levant à la côte au pays des volcans. ■

■ PENDANT TOUT LE WEEK-END, THIERS VIT AU RYTHME DU MARCHÉ DE NOËL



AÏKIDO

Les démonstrations de cet art martial non violent et chorégraphique par le club Thiers Aïkido ont connu un vrai engouement pendant toute la journée d'hier. Un Dojo, c'est-à-dire le lieu sacré où se déroule habituellement ce sport, a été recréé dans la maison du Mont Fuji. Les aikidokas, jeunes comme plus confirmés, se sont succédé de 10 heures à 19 heures.



ATELIERS

Le papier est à l'honneur cette année : il est plié avec l'atelier Origami, découpé avec celui consacré au Mankiri ou virevoltant dans les airs avec celui du Koinibori (ou carpe volante), sans oublier la calligraphie.



CONCERT

Le concert de Noël du conservatoire donné à l'église Saint-Genès, vendredi, a réuni un public nombreux et enthousiaste. Il a pu écouter de la musique nippone réinterprétée par la chorale, les violons, les saxophones ou les accordéons.

PRIX

Le prix du marque-page a été décerné, cette année, à Émilie Gerencseri, dans la catégorie des moins de 14 ans, et à Yves Personne, dans celle des plus de 14. Pour l'édition 2015, le concours a été une vraie réussite puisqu'il a réuni plus de 269 candidats contre seulement 13 l'année dernière.

Le prix du plus beau sapin de Noël a, quant à lui, été décerné à l'école de la Vidalie face à cinq autres établissements.

